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AOS QUATRO DIAS DO MÊS DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, ÀS 

NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, ESTADO DO 

PARANÁ, REALIZOU-SE A NONAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA 

OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR 

CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE 

CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO 

DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DO PRIMEIRO-TENENTE QOPM FRANCIMAR, 

DESIGNADO, PELO COMANDO DO 17º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR DO PARANÁ, 

COMO O NOVO COMANDANTE DA 2ª COMPANHIA EM ARAUCÁRIA, QUE FEZ SUA 

APRESENTAÇÃO FORMAL PARA O MUNICÍPIO NESTE LEGISLATIVO. DEPOIS DE 

CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. NA SEQUÊNCIA, O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA 

DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O 

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2602/2023, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 192/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR VAGNER CHEFER; PROJETO DE LEI Nº 215/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 859/2023, Nº 860/2023 E Nº 

1035/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 

878/2023, Nº 879/2023, Nº 880/2023, Nº 881/2023, Nº 882/2023, Nº 883/2023, Nº 884/2023, 

Nº 885/2023, Nº 886/2023, Nº 887/2023, Nº 888/2023, Nº 889/2023, Nº 890/2023, Nº 

891/2023, Nº 892/2023, Nº 893/2023, Nº 894/2023, Nº 895/2023, Nº 896/2023, Nº 897/2023, 

Nº 898/2023, Nº 899/2023, Nº 900/2023 E Nº 901/2023, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 964/2023, Nº 965/2023, Nº 966/2023, 

Nº 967/2023 E Nº 968/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

INDICAÇÕES Nº 992/2023, Nº 993/2023 E Nº 994/2023, TODAS DE AUTORIA DO 
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VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 1015/2023, Nº 1016/2023, Nº 

1017/2023 E Nº 1018/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 1020/2023 E Nº 1045/2023, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 1021/2023, Nº 1022/2023 E Nº 1023/2023, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 1024/2023, Nº 

1025/2023, Nº 1026/2023 E Nº 1027/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR; INDICAÇÃO Nº 1028/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA; INDICAÇÕES Nº 1029/2023, Nº 1030/2023, Nº 1031/2023, Nº 1032/2023 E Nº 

1033/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 

1034/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; REQUERIMENTO Nº 

50/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO Nº 

62/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; REQUERIMENTO Nº 64/2023, 

DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI, PASTOR CASTILHOS E 

PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTO Nº 65/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS; REQUERIMENTO Nº 66/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR; E MOÇÃO Nº 21/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR, DE APLAUSOS A RÁDIO IGUASSU, PELOS 45 ANOS DO PROGRAMA 

BOCA NO TROMBONE. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA 

VEREADORES INSCRITOS, FEZ USO DA TRIBUNA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS, QUE PEDIU QUE FOSSE INCLUÍDO NA ORDEM DO DIA O 

REQUERIMENTO Nº 65/2023, DE SUA AUTORIA, PARA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, 

POIS O MESMO SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE VÍDEO VEICULADO PELO 

FACEBOOK DENOMINADO “ALLEX FURTTADO JORNALISMO VERDADE” NO DIA 29 DE 

JUNHO DE 2023, INTITULADO “EDITORIAL - ANÁLISE DO QUADRO POLÍTICO”, EM 

FACE DA GRAVIDADE DOS FATOS DIVULGADOS NO REFERIDO VÍDEO, QUE 

REPORTA DIFICULDADES NO SISTEMA DE ATENDIMENTO DA SAÚDE EM NOSSO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR DISSE QUE NÃO É TEMPO AINDA DE SE FAZER 

CAMPANHA POLÍTICA E SIM DE CUIDAR DA CIDADE, DAS PESSOAS, POIS 

CAMPANHA É SÓ NO ANO QUE VEM. O VEREADOR DISSE QUE O JORNALISTA ALEX 

FURTADO É MUITO CONHECIDO EM NOSSA CIDADE E DEVE TER ACESSO A MUITAS 

INFORMAÇÕES SOBRE O SERVIÇO PÚBLICO PRESTADO EM NOSSO MUNICÍPIO, 

POIS DECLAROU NO REFERIDO VÍDEO, PUBLICADO NA REDE SOCIAL FACEBOOK, 

QUE HAVERIA GENTE NO PAI - PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL QUE ESTARIA 

FACILITANDO ALGUNS PLANTÕES, OU SEJA, QUANDO ESTÃO DE PLANTÃO CINCO 
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MÉDICOS, TRÊS FICAM DESCANSANDO, ENQUANTO DOIS EFETIVAMENTE FAZEM 

OS ATENDIMENTOS, E DISSE QUE ISTO É MUITO GRAVE, TRATANDO-SE DE 

NEGLIGÊNCIA MÉDICA NOS ATENDIMENTOS, POIS OS MÉDICOS ESTÃO SENDO 

PAGOS COM O DINHEIRO DA NOSSA SOCIEDADE, DOS NOSSOS  IMPOSTOS PARA 

ATENDER AS NOSSAS CRIANÇAS NAQUELE PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL, 

LOCAL ESTE QUE CONCENTRA A MAIOR CRISE DE ATENDIMENTO NA ÁREA DA 

SAÚDE EM ARAUCÁRIA, POR ISSO, O VEREADOR SOLICITOU QUE A PROPOSIÇÃO 

FOSSE VOTADA NESTA SESSÃO, PARA QUE SEJA ENCAMINHADO BREVEMENTE AO 

EXECUTIVO PARA AS PROVIDÊNCIAS, PARA SE SABER SE HÁ ANUÊNCIA DA 

DIRETORIA DO HOSPITAL E SE ESTÁ HAVENDO MESMO ESSA PRÁTICA, QUE NÃO 

PODE SER IGNORADA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

DISSE QUE TODA DENÚNCIA QUE FOR LEVANTADA EM QUALQUER QUESTÃO DA 

CIDADE DEVE SER TRAZIDA PARA SER AVERIGUADA E LEVADA ÀS SECRETARIAS 

COMPETENTES PARA A SOLUÇÃO DE TODOS OS PROBLEMAS, E DESTACOU QUE 

JÁ FAZ ALGUM TEMPO QUE NÃO SE TEM RECLAMAÇÕES DE PROBLEMAS NAS 

UNIDADES DE PRONTO ATENDIMENTO, PORQUE MUITAS PROVIDÊNCIAS FORAM 

TOMADAS PARA RESOLVÊ-LOS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER MANIFESTOU 

OS PARABÉNS PARA SUA FILHA PRISCILA FERNANDES, QUE FAZ ANIVERSÁRIO 

NESTA DATA, ASSIM COMO, AGRADECEU O APOIO DO DEPUTADO ESTADUAL 

DENIAN COUTO, QUE ESTÁ AJUDANDO O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, COMO 

RECENTEMENTE, QUANDO OBTEVE RECURSOS NO VALOR DE CEM MIL REAIS 

PARA SE APLICAR NO COLÉGIO ESTADUAL FAZENDA VELHA, EM ARAUCÁRIA, QUE 

NECESSITA DE MUITOS INVESTIMENTOS NA PARTE DE ESTRUTURA, VINDOS DO 

PROGRAMA ESCOLA BONITA III, E DISSE QUE ESSA PARCERIA É MUITO 

IMPORTANTE. O VEREADOR RELATOU VISITA A BRASÍLIA, COM RECURSOS 

PRÓPRIOS, PARA CONHECER COM MAIS PROFUNDIDADE O FUNCIONAMENTO DO 

CONGRESSO E DO STF – SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, POIS É IMPORTANTE 

PARA TODOS OS LEGISLADORES TER ESTE CONHECIMENTO, ASSIM COMO, 

PROTOCOLOU PEDIDO NO MINISTÉRIO DE EDUCAÇÃO, E TAMBÉM NOS GABINETES 

DO DEPUTADOS, SOLICITANDO AJUDA PARA ABERTURA DE UM CAMPUS DO IF – 

INSTITUTO FEDERAL NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, POIS É UMA GRANDE 

NECESSIDADE PARA NOSSA REGIÃO UMA MAIOR QUALIFICAÇÃO PARA NOSSOS 

JOVENS E ADOLESCENTES, POR ISSO, A SEMENTE FOI LANÇADA E DISSE QUE 

ESPERA EM BREVE PODERMOS TER UM CAMPUS DO INSTITUTO FEDERAL E 

DESTACOU QUE O SEU OBJETIVO, COMO VEREADOR, É SEMPRE BUSCAR NA 
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PRÁTICA, MELHORIAS PARA NOSSA CIDADE, BUSCANDO SEMPRE ESTAR A 

SERVIÇO DA POPULAÇÃO E LUTANDO EM TODOS OS CAMPOS, NA SAÚDE, NA 

EDUCAÇÃO E SEGURANÇA. O VEREADOR TAMBÉM RELATOU VISITA À UPA – 

UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO, DEVIDO A UMA RECLAMAÇÃO DE QUE O 

APARELHO DE RAIO X ESTARIA QUEBRADO A QUASE UM MÊS, AGUARDANDO A 

EFETIVA AQUISIÇÃO DE UMA PEÇA NOVA PARA ENTRAR NOVAMENTE EM 

FUNCIONAMENTO, ASSIM COMO, VERIFICOU A SITUAÇÃO DO TOMÓGRAFO DO HMA 

– HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, QUE TAMBÉM TEM PROBLEMAS PARA 

INSTALAÇÃO DO APARELHO COMPRADO PORQUE TEM QUE HAVER AINDA 

ADEQUAÇÃO DAS INSTALAÇÕES PARA QUE POSSA SER UTILIZADO PELA 

POPULAÇÃO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU SOBRE O REQUERIMENTO DE 

SUA AUTORIA PARA ABERTURA DE COMISSÃO DE INQUÉRITO PARA INVESTIGAR 

SUPOSTAS IRREGULARIDADES NO CONTRATO DA PREFEITURA COM A FIA - 

FUNDAÇÃO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO, COM O APOIO DOS VEREADORES 

PROFESSOR VALTER E PASTOR CASTILHOS, E DISSE QUE A PROPOSIÇÃO 

NECESSITA DE QUATRO ASSINATURAS PARA TER PROSSEGUIMENTO. DISSE QUE 

HÁ INDÍCIOS DE IRREGULARIDADE, CONFORME VÁRIOS DOCUMENTOS QUE 

RECEBEU, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA ASSINATURA DO 

REFERIDO REQUERIMENTO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, EM APARTE 

CONCEDIDO, FALOU SOBRE SUA DECISÃO DE ASSINAR O REQUERIMENTO DA 

ABERTURA DE COMISSÃO DE INQUÉRITO, E DE QUE JÁ FORAM INSTALADAS 

OUTRAS COMISSÕES QUE, SEGUNDO COMENTÁRIOS DE MUITAS PESSOAS, NÃO 

TIVERAM RESULTADO ALGUM, COMO A QUE INVESTIGOU SOBRE O ARMAZÉM DA 

FAMÍLIA DE ARAUCÁRIA, POR EXEMPLO, MAS DISSE QUE A CÂMARA FEZ A SUA 

PARTE, COM O LEVANTAMENTO DE TODOS OS DADOS NECESSÁRIOS, 

CULMINANDO COM UM RELATÓRIO, QUE É PÚBLICO, ONDE SE ENCONTRAM TODAS 

AS FALHAS E ERROS APONTADOS, E DISSE QUE COMISSÃO DE INQUÉRITO NÃO 

SIGNIFICA PERSEGUIR NINGUÉM, NEM É JOGO POLÍTICO, MAS SIM UM PROCESSO 

PARA TRAZER AS LUZES PARA O QUE ESTÁ OBSCURO, POIS TEMOS UM SINDICATO 

QUE ESTÁ TRAZENDO PROVAS DE IRREGULARIDADES, QUE EM REUNIÃO COM 

MEMBROS DA ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITURA JÁ SE ADMITIU QUE POSSA HAVER 

ALGUMAS IRREGULARIDADES NA CONTRATAÇÃO DA EMPRESA, E QUE SE FOREM 

CONFIRMADAS DEVEM SER ESCLARECIDAS, UTILIZANDO-SE DESTA FERRAMENTA 

COM TRANQUILIDADE, CLAREZA, PACIÊNCIA E SEM GUERRA, TRAZENDO PARA OS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO AS INFORMAÇÕES SOBRE AS DIFERENÇAS 
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GRITANTES QUE ESTÃO APARECENDO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI, RETOMANDO 

A PALAVRA, PARABENIZOU O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PELA CORAGEM E 

PELO TRABALHO, PORQUE SE HÁ INDÍCIOS DE IRREGULARIDADE É FUNÇÃO DOS 

VEREADORES FISCALIZAREM, E FALOU SOBRE OS COMENTÁRIOS QUE O 

VEREADOR OUVE DE CIDADÃOS DE QUE, AO ASSISTIREM AS SESSÕES SÓ VÊEM 

OS VEREADORES “PUXANDO SACO DO PREFEITO” E DANDO PARABÉNS O TEMPO 

TODO PARA O PREFEITO, POR ISSO, SE HÁ INDÍCIOS DE IRREGULARIDADES, 

ESSAS DEVEM SER INVESTIGADAS, COM A CÂMARA FAZENDO A SUA PARTE. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER, EM APARTE CONCEDIDO, DISSE QUE TAMBÉM 

VAI ASSINAR O REQUERIMENTO, VISTO QUE FOI UM VALOR ALTO, DEZ MILHÕES DE 

REAIS, TENDO HAVIDO UMA EXPLICAÇÃO DO SECRETÁRIO QUE, NO ENTANTO, NÃO 

O CONVENCEU, E DISSE QUE POR ESTE VALOR DAVA PARA CONSTRUIR QUASE 

DOIS COLÉGIOS NOVOS EM ARAUCÁRIA, POR ISSO, DEVE SER INVESTIGADO O 

QUE ACONTECEU, NÃO PARA FAZER ACUSAÇÕES MAS SIM PARA FAZER UMA 

VERIFICAÇÃO DOS FATOS PARA SE TER ARGUMENTOS QUE JUSTIFIQUEM O 

VALOR TÃO ALTO DO CONTRATO SEM LICITAÇÃO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI, 

RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE JÁ SÃO TRÊS ASSINATURAS NO 

REQUERIMENTO, A SUA E A DOS VEREADORES PASTOR CASTILHOS E PROFESSOR 

VALTER, POR ISSO, AINDA FALTA MAIS UM APOIO PARA QUE OS TRABALHOS 

POSSAM SER INICIADOS. O VEREADOR, AINDA, FEZ UM APELO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS EM RELAÇÃO Á ESTRADA RURAL 

TADEU SLUARTZ, ONDE OS MORADORES DA REGIÃO ESTÃO FAZENDO UM ABAIXO-

ASSINADO PARA PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO À PAVIMENTAÇÃO, POIS A POEIRA 

OU LAMA TRAZEM SOFRIMENTO PARA OS MORADORES DESDE DOIS MIL E VINTE, 

QUANDO SE INICIARAM OBRAS NA ESTRADA PARA GUAJUVIRA, COM O AUMENTO 

DO FLUXO DE CAMINHÕES E MÁQUINAS UTILIZADAS NA REFERIDA OBRA, ASSIM 

COMO, FEZ UM APELO PARA DISPONIBILIDADE DE ÔNIBUS NO JARDIM BOSQUE 

DAS FLORES, NO BAIRRO COSTEIRA, POIS HÁ UM TRECHO DE APROXIMADAMENTE 

MIL METROS DE SUBIDA PARA SE CHEGAR AO PONTO MAIS PRÓXIMO, NO QUAL OS 

MORADORES TÊM QUE PERCORRER NO ESCURO, NUMA SITUAÇÃO DE PERIGO, E 

QUE QUANDO FOI APROVADO O REQUERIMENTO DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS, SOLICITANDO ESTE SERVIÇO, O MESMO RECEBEU RESPOSTA DE QUE  

NÃO É VIÁVEL POR SER UM TRECHO MUITO CURTO, E COMENTOU QUE O 

TRANSPORTE COLETIVO PODE SER BARATO, MAS TEM QUE SER SUFICIENTE PARA 

ATENDER A TODA A POPULAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR 
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DE OLIVEIRA, DISSE QUE OBSERVA NA FALA DOS VEREADORES DE QUE, 

SEGUNDO OS TRÊS VEREADORES, SÓ FALTA MAIS UM HOMEM DE CORAGEM 

NESSA MESA PARA QUE SE INSTALE A COMISSÃO DE INQUÉRITO SOBRE O 

CONTRATO COM A FIA – FUNDAÇÃO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO, E DISSE QUE 

PELO FATO DOS PROJETOS ELABORADOS PELA EMPRESA AINDA NÃO TEREM 

VINDO PARA O LEGISLATIVO, NÃO SE SABE SE HÁ A POSSIBILIDADE DE SE 

FORMAR UMA COMISSÃO DE INQUÉRITO SOBRE O ASSUNTO, POR ISSO, PEDIU 

AOS VEREADORES QUE A ESTÃO SOLICITANDO PARA QUE TROUXESSEM ALGUMA 

MATERIALIDADE DE ALGUM CRIME COMETIDO OU ALGUMA COISA CONCRETA 

PARA QUE SE POSSA LEVANTAR ESTA QUESTÃO DE ABRIR UMA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO, POIS NÃO É CONTRA A ABERTURA DE COMISSÕES DE INQUÉRITO. O 

PRESIDENTE COMENTOU A RESPEITO DA FALA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS, DE QUE ALGUMAS COMISSÕES DE INQUÉRITO NÃO TIVERAM 

RESULTADO, DISSE QUE REALMENTE ALGUMAS NÃO TIVERAM RESULTADO 

MESMO, APESAR DE TODO O TRABALHO QUE FOI FEITO EM CONJUNTO POR PARTE 

DA CÂMARA PELOS SEUS VEREADORES, ONDE ALGUNS, INCLUSIVE, TIVERAM QUE 

RESPONDER A PROCESSOS MOVIDOS POR PESSOAS QUE FORAM INTIMADAS A 

PRESTAR DEPOIMENTOS NAS COMISSÕES, POR ISSO, A NECESSIDADE DE QUE 

HAJA  MATERIALIDADE NAS DENÚNCIAS PARA QUE SE POSSA PROSSEGUIR COM 

INVESTIGAÇÕES, PORQUE AS OUTRAS FORAM ENCAMINHADAS AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO E ATÉ HOJE NÃO SE TEM NENHUM TIPO DE RESPOSTA. O PRESIDENTE 

DISSE QUE SE FOR CONSENSO DE TODOS OS VEREADORES, GOSTARIA DE 

CONVIDAR O SECRETÁRIO DE SAÚDE PARA SANAR DÚVIDAS QUE ESTÃO 

PAIRANDO HOJE NO MUNICÍPIO. E SOBRE A QUESTÃO DE COMISSÃO DE 

INQUÉRITO, E A RESPEITO DA FALA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI DE QUE NA 

CÂMARA SÓ TEM “PUXA SACOS” DO PREFEITO, DISSE QUE, MUITO PELO 

CONTRÁRIO, ENTENDE QUE A NOSSA CIDADE DE ARAUCÁRIA MUDOU COM A 

GESTÃO DE EXCELÊNCIA DO PREFEITO HISSAM, E SE TRATA DE UM 

RECONHECIMENTO DO TRABALHO FEITO POR UM PREFEITO EM UMA CIDADE QUE 

ESTAVA A CINQUENTA ANOS ESTAGNADA, PASSANDO A SE DESENVOLVER E 

CRESCER GRAÇAS A ESSA ADMINISTRAÇÃO, POR ISSO, A CÂMARA É UMA CASA 

QUE COOPERA COM O PREFEITO E O AJUDA A ADMINISTRAR A CIDADE, POIS 

TODOS OS PROJETOS DO EXECUTIVO PASSAM PELO LEGISLATIVO E AQUI FORAM 

APROVADOS. DISSE QUE O PROJETO ELABORADO PELA FIA SERÁ ANALISADO NA 

CÂMARA COM DISCERNIMENTO, PORQUE SE TRATA DE MAIS DE CINCO MIL E 
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OITOCENTAS FAMÍLIAS DO MUNICÍPIO QUE SERÃO AFETADAS E MAIS OS 

APOSENTADOS, POR ISSO, AS DECISÕES TÊM QUE SER TÉCNICAS POIS NÃO SE 

PODE ERRAR SE TRATANDO DE FAMÍLIAS, E REAFIRMOU QUE TODAS AS OPINIÕES 

SÃO RESPEITADAS, MAS NÃO SERÃO ACEITAS DECLARAÇÕES DE QUE HÁ “PUXA 

SACOS” NA CÂMARA. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS CONCORDA COM AS 

PALAVRAS DO PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, A RESPEITO DA 

COMISSÃO DE INQUÉRITO, PORQUE O TRABALHO DOS VEREADORES É UM 

TRABALHO QUE TEM QUE TRAZER À LUZ FATOS, PORQUE NA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, MUITAS PESSOAS ACHAVAM QUE SERIA 

FEITA UMA PERSEGUIÇÃO, COM O APONTAMENTO DESTA OU DAQUELA PESSOA, 

MAS O TRABALHO FOI FEITO COM FIRMEZA, SEM MANIPULAÇÃO DE NINGUÉM, COM 

OS RESULTADOS EFETIVAMENTE REGISTRADOS EM RELATÓRIO, COMO 

INFORMAÇÕES DE QUE O CONTRATO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA FOI ROMPIDO 

UNILATERALMENTE PELA PREFEITURA DE CURITIBA, QUE NÃO CONSEGUE 

PROVAR QUE ARAUCÁRIA TEM UMA DÍVIDA, ALÉM DO RELATÓRIO MOSTRAR QUE 

HÁ MUITA COISA ERRADA EM ARAUCÁRIA E TAMBÉM EM CURITIBA, DE ONDE 

NINGUÉM ACEITOU VIR ESCLARECER QUALQUER PONTO LEVANTADO PELA 

COMISSÃO, E DISSE QUE O PROCESSO DA ALEGADA DÍVIDA AINDA CONTINUA 

CORRENDO NA JUSTIÇA, SEM UMA RESOLUÇÃO. O VEREADOR FALOU A RESPEITO 

DOS CONTATOS COM A PREFEITURA DE CURITIBA PARA SE CONTRATAR 

NOVAMENTE, DE FORMA PARALELA, A INSTALAÇÃO DE UM NOVO ARMAZÉM DA 

FAMÍLIA EM ARAUCÁRIA, TODAVIA, EM CONTATO COM O  PREFEITO DE ARAUCÁRIA 

FOI INFORMADO QUE NÃO HAVIA INTERESSE NAQUELE MOMENTO DE SE REABRIR 

O ARMAZÉM DA FAMÍLIA POR CONTA DO CUSTO DE INSTALAÇÃO, MAS QUE SERIA 

COMPENSADO COM UM PROGRAMA DE REFEIÇÕES OU OUTRO PROJETO 

EQUIVALENTE PARA ATENDER FAMÍLIAS CARENTES, POR ISSO, NÃO SE PODE 

DIZER QUE O TRABALHO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO NÃO DEU EM NADA, POIS A 

COMISSÃO FEZ O SEU TRABALHO, E QUEM TEM QUE TOMAR SUAS DECISÕES SÃO 

OS GESTORES, PORQUE O RELATÓRIO FOI ENCAMINHADO PARA O MINISTÉRIO 

PÚBLICO, QUE TAMBÉM TEM QUE FAZER A SUA PARTE. O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA MANIFESTOU-SE EM RELAÇÃO À FALA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI, 

AFIRMANDO QUE TAMBÉM NÃO É “PUXA SACO” E QUE NÃO ESTÁ NA CÂMARA PARA 

“PUXAR SACO” DE NINGUÉM, POIS VOTA A FAVOR DO PREFEITO PORQUE 

ACREDITA EM SEU TRABALHO, POIS O VEREADOR TEM CINCO MANDATOS, SENDO 

CONSIDERADO O MAIS VOTADO NA HISTÓRIA DE ARAUCÁRIA, OCUPANDO A 
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POSIÇÃO DE PRESIDENTE DAS COMISSÕES DE JUSTIÇA E REDAÇÃO E DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO DA CÂMARA, E DISSE QUE TODOS OS PROJETOS DO 

PREFEITO PASSAM POR SUAS COMISSÕES E TÊM O SEU AVAL, E DISSE QUE 

NUNCA DESRESPEITOU VEREADOR ALGUM, NEM NUNCA FEZ ATAQUES PESSOAIS 

A NENHUM, DEIXANDO BEM CLARO QUE NÃO ACEITA ESSAS COLOCAÇÕES A 

RESPEITO DAS OPINIÕES E DA VIDA PARTICULAR DE CADA VEREADOR, QUE DEVE 

SER RESPEITADO, E NÃO SE FAZER POLITICAGEM BARATA EM CIMA DE SEU NOME, 

POIS NÃO PRECISA GANHAR PONTOS COM NINGUÉM, TENDO UM TRABALHO DE 

VINTE ANOS NA CIDADE DE ARAUCÁRIA, COM O RESPEITO DE SEUS ELEITORES E 

DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, E QUE NÃO DEPENDE DE VEREADOR E DE 

PREFEITO NENHUM PARA FAZER POLÍTICA, POR ISSO, NÃO VAI ACEITAR ATAQUE 

PESSOAL DE VEREADOR ALGUM NESTA CÂMARA MUNICIPAL, E REAFIRMOU QUE 

TRABALHA EM CONJUNTO COMO PREFEITO HISSAM PORQUE RESPEITA O SEU 

TRABALHO E PERCORRE A CIDADE INTEIRA, POR ISSO, APÓIA O PREFEITO HISSAM 

PORQUE VIU ARAUCÁRIA CRESCER POR AÇÃO DESSE PREFEITO. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER DISSE QUE CADA VEREADOR TEM SEU CONCEITO DE VOTO E 

VOTA DE ACORDO COM SUA VONTADE, E DESTACOU QUE TODAS AS CONQUISTAS 

DE NOSSA CIDADE DE ARAUCÁRIA SÃO GRAÇAS À ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO 

HISSAM. O VEREADOR DISSE QUE COMO RESIDENTE NO BAIRRO CAPELA VELHA, 

TESTEMUNHA UM VERDADEIRO CANTEIRO DE OBRAS NAQUELA REGIÃO, COMO O 

POSTO DE SAÚDE, QUE A VINTE E CINCO ANOS ERA REIVINDICADO, E SÓ ESTÁ 

SENDO POSSÍVEL NESTE MANDATO DO PREFEITO HISSAM, QUE VEM 

REVOLUCIONANDO O BAIRRO, COM CRECHE, ESCOLA, PAVIMENTAÇÃO E OUTRAS 

BENFEITORIAS, POR ISSO, O VEREADOR DEFENDE SIM TODAS AS CONQUISTAS 

QUE O PREFEITO TEM FEITO PELA NOSSA CIDADE, AO CONTRÁRIO DE OUTROS 

GESTORES PASSADOS, ENTÃO, NÃO SE TRATA DE “PUXAR O SACO” E SIM DE 

RECONHECER O MÉRITO POR TUDO O QUE O PREFEITO HISSAM TEM FEITO PELO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS DISSE QUE FOI MEMBRO DA 

COMISSÃO DE INQUÉRITO REFERIDA NESTA SESSÃO, SOBRE O ARMAZÉM DA 

FAMÍLIA, E RELATOU OS QUESTIONAMENTOS QUE RECEBEU NAS RUAS A 

RESPEITO DA VOLTA DO ARMAZÉM PARA ARAUCÁRIA, SENDO TESTEMUNHA DO 

DESESPERO DE PARTE DA POPULAÇÃO DURANTE O PERÍODO DE PANDEMIA DO 

CORONAVÍRUS, QUANDO MUITAS PESSOAS ESTAVAM ISOLADAS EM SUAS CASAS, 

E MUITO AJUDARIA A POSSIBILIDADE DE COMPRAR ALIMENTOS MAIS BARATOS. O 

VEREADOR DISSE QUE RESPONDIA AOS QUESTIONAMENTOS FALANDO SOBRE OS 
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TRABALHOS QUE ESTAVAM SENDO FEITOS PELA COMISSÃO, OUVINDO TODAS AS 

PESSOAS QUE TRABALHARAM NO REFERIDO MERCADO, CONTUDO, NÃO SERÃO 

OS VEREADORES QUE VÃO REABRIR O ARMAZÉM DA FAMÍLIA, POIS COMPETE AO 

PREFEITO ESTA REALIZAÇÃO, E DAÍ O PREFEITO DE ARAUCÁRIA NÃO PODE 

REABRIR O ARMAZÉM PORQUE A PREFEITURA DE CURITIBA ALEGA QUE 

ARAUCÁRIA TEM UMA DÍVIDA, DA QUAL NÃO APRESENTA PROVAS. O VEREADOR 

DISSE QUE OS TRÊS PODERES TÊM QUE TER BOM SENDO E DIÁLOGO, A 

PREFEITURA DE NOSSA CIDADE, O MINISTÉRIO PÚBLICO E A PREFEITURA DE 

CURITIBA. DISSE QUE NÃO É VEREADOR DE OPOSIÇÃO NEM DE SITUAÇÃO, COMO 

DESDE O INÍCIO DE SEUS MANDATOS, É A FAVOR DO POVO DE ARAUCÁRIA, O QUE 

ESTIVER ERRADO VAI COBRAR, MAS O QUE ESTIVER CERTO VAI ELOGIAR, POR 

ISSO QUE TODOS OS DIAS ESTÁ SE ENCONTRANDO COM A POPULAÇÃO, 

CONVERSANDO COM O POVO, POIS REPRESENTA O POVO, DEIXANDO ATÉ UM 

NÚMERO DE TELEFONE EM SUA REDE SOCIAL FACEBOOK Á DISPOSIÇÃO DA 

POPULAÇÃO PARA RECLAMAÇÕES E SUGESTÕES DE SUAS NECESSIDADES, PARA 

O AJUDAR A ADMINISTRAR ESSA CIDADE, POIS O PREFEITO PRECISA DOS 

VEREADORES PARA GOVERNAR, MAS QUEM TEM A OBRIGAÇÃO DE EXECUTAR É O 

PREFEITO E NÃO OS VEREADORES, QUE FAZEM SUA PARTE NA FISCALIZAÇÃO E 

CRIAÇÃO DE LEGISLAÇÃO DE ACORDO COM AS NECESSIDADES DA POPULAÇÃO 

EM TODAS AS ÁREAS DA ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

COMENTOU QUE AS PESSOAS FALAM DO TRABALHO DO PREFEITO, QUE 

REVOLUCIONOU A CIDADE E REALIZOU MUITAS MELHORIAS EM NOSSA CIDADE, 

MAS QUESTIONOU ONDE ESTÁ A FIGURA DA CÂMARA NESTA SITUAÇÃO TODA, NA 

QUAL SÓ SE DESTACAM AS REALIZAÇÕES DO PREFEITO HISSAM. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, 

REAFIRMOU A IMPORTÂNCIA DA CÂMARA PARA QUE O PREFEITO POSSA 

TRABALHAR, E DESTACOU QUE HOJE ESTE CONJUNTO AVANÇOU EM NOSSA 

CIDADE, E NÃO COMO “PUXA SACOS”, COMO DISSE O VEREADOR FÁBIO PAVONI, 

QUE, TALVEZ POR SER NOVATO, ACABOU ULTRAPASSANDO OS LIMITES E FALTOU 

COM RESPEITO A ESTA CASA, MAS COMO FOI DITO, FICOU PARA O JUDICIÁRIO E A 

PREFEITURA DE CURITIBA FAZEREM AS TRATATIVAS PARA TRAZER DE VOLTA O 

ARMAZÉM DA FAMÍLIA PARA NOSSO MUNICÍPIO, SENDO RESULTADO DA COMISSÃO 

DE INQUÉRITO, E NINGUÉM ENCONTROU AINDA O RESPONSÁVEL PELA SITUAÇÃO 

PARA SER TRAZIDO NOVAMENTE ESTE BENEFÍCIO PARA NOSSA POPULAÇÃO. POR 

ISSO REAFIRMOU QUE TEM QUE HAVER MATERIALIDADE, PROVAS CONCRETAS 
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PARA QUE SE LEVANTE QUESTÕES COM SUSTENTAÇÃO PARA QUE SE TENHA 

RESULTADOS POSITIVOS. O PRESDIENTE FALOU DAS DIFICULDADES 

ENFRENTADAS NOS TRABALHOS DA COMISSÃO SOBRE O ARMAZÉM DA FAMÍLIA, 

ONDE HOUVE ENFRENTAMENTOS, COAÇÃO DE UM DEPOENTE SOBRE MEMBRO DA 

COMISSÃO, REGISTRADO COM BOLETIM DE OCORRÊNCIA E, NO ENTANTO, 

NINGUÉM TOMOU ALGUMA PROVIDÊNCIA, TENDO MESMO QUE SE RESPONDER A 

PROCESSOS NA JUSTIÇA, MOVIDOS POR UM DEPOENTE CONTRA OS 

VEREADORES, POR ISSO, SE DEVE DESTACAR SIM A IMPORTÂNCIA DA CÂMARA 

COMO COLABORADORA DA ADMINISTRAÇÃO. DISSE QUE OS VEREADORES TEM 

QUE SER RESPEITADOS EM SUAS MANIFESTAÇÕES, CONTUDO, NÃO SE DEVE 

PROMOVER ESTA DIGLADIAÇÃO DE OPINIÕES NO LEGISLATIVO, POIS NÃO HÁ ESTA 

NECESSIDADE, PORQUE QUEM PERDE COM ISSO É O POVO DE ARAUCÁRIA, 

PRINCIPALMENTE AS PESSOAS QUE MAIS PRECISAM DO PODER PÚBLICO. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE OUVE OS 

COMENTÁRIOS DOS CIDADÃOS DE ARAUCÁRIA E SEMPRE RESPONDE QUE SE FOI 

REDUZIDO O VALOR DA PASSAGEM DO ÔNIBUS, PARABÉNS PARA O PREFEITO, 

QUE TEVE A INICIATIVA DO PROJETO, MAS FOI A CÂMARA QUE APROVOU, ASSIM 

COMO TODAS AS AÇÕES DO PREFEITO SÃO PROJETOS QUE SÃO VOTADOS PELA 

CÂMARA MUNICIPAL, POR ISSO, DEVE SER DESTACADA SEMPRE A PARTICIPAÇÃO 

DO LEGISLATIVO NAS CONQUISTAS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS DISSE QUE DEVE SE CONSIDERAR QUE O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

APENAS RELATOU OS COMENTÁRIOS QUE OUVE DOS CIDADÃOS DE ARAUCÁRIA, A 

RESPEITO DO APOIO AO PREFEITO, ATÉ MESMO PORQUE TODOS OS VEREADORES 

OUVEM ESTES COMENTÁRIOS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DISSE QUE NÃO 

TEM MEDO DE FALAR DE SEU APOIO À GESTÃO DO PREFEITO HISSAM E 

DESTACOU A MUDANÇA DAS CORRENTES POLÍTICAS E A REPENTINA MUDANÇA NO 

POSICIONAMENTO DE ALGUNS VEREADORES QUE, AGORA, SE DIZEM DE 

OPOSIÇÃO, E DISSE QUE A POPULAÇÃO DEVERIA QUESTIONAR ESSES 

VEREADORES SOBRE OS MOTIVOS DAS MUDANÇAS EVENTUAIS NAS SUAS 

OPINIÕES. O VEREADOR DISSE QUE DESDE SEU PRIMEIRO MANDATO, O SEU 

DISCURSO É ÚNICO, POIS TEM UMA OPINIÃO CLARA, E MESMO QUE TENHA SIDO, 

OU NÃO, UM MAL ENTENDIDO, SE FOR PARA SER CHAMADO DE “PUXA SACO” POR 

DEFENDER UM PREFEITO QUE ABAIXOU O PREÇO DA PASSAGEM DO ÔNIBUS, 

SENDO HOJE A MAIS BARATA DA REGIÃO METROPOLITANA E UMA DAS MAIS 

BARATAS DO BRASIL, FAZENDO A DIFERENÇA NO DIA A DIA DE UMA FAMÍLIA 
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POBRE E NECESSITADA, QUE NÃO CONSEGUE PAGAR CONTAS DE ÁGUA E 

ENERGIA ELÉTRICA, PODE CHAMÁ-LO DE “PUXA SACO”, DE UM PREFEITO QUE 

ASFALTOU TODAS AS ESTRADAS DO INTERIOR DO MUNICÍPIO, TRAZENDO MAIOR 

FLUIDEZ PARA O ESCOAMENTO DA PRODUÇÃO AGRÍCOLA., POIS ARAUCÁRIA JÁ 

SABE QUEM TRABALHA E QUEM FAZ E, AGORA, ESTÁ NA HORA DA POPULAÇÃO 

AVALIAR, PORQUE ATÉ POUCOS DIAS SE OUVIAM OS DISCURSOS DOS POLÍTICOS, 

QUE HOJE SE DECLARAM OPOSIÇÃO,  FALANDO BEM DO PREFEITO, TRATANDO-SE 

APENAS DE INTERESSE POLÍTICO DE MOMENTO SIM, E DISSE QUE TRABALHA 

PELO POVO, POR ISSO TRABALHA JUNTO COM O PREFEITO HISSAM, E QUE PODEM 

ATACAR A QUESTÃO PESSOAL DO VEREADOR, QUE ELE VAI TRABALHAR PELO 

POVO DA MESMA FORMA, PORQUE SEU TRABALHO E SUA VIDA PROFISSIONAL 

ESTÁ NA CÂMARA, ONDE EXISTE UM CENTRO PARA FALAR MAL DO PREFEITO, E 

REAFIRMOU QUE DEPENDE DE SEU PRÓPRIO TRABALHO PARA SER VEREADOR E 

NÃO DEPENDE DE OUTRAS COISAS. O VEREADOR DISSE QUE É INTERESSANTE 

QUE NOS TRABALHOS DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉMDA FAMÍLIA, 

SEUS MAIORES INCENTIVADORES FORAM ELE E O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, E A REFERIDA COMISSÃO DE INQUÉRITO NÃO DEU EM NADA ATÉ HOJE, 

E QUESTIONOU SE O ARMAZÉM DA FAMÍLIA DEIXOU DE EXISTIR NO MANDATO DO 

PREFEITO HISSAM, POIS FORAM OUTROS PREFEITOS QUE AGORA QUEREM 

TRAZÊ-LO DE VOLTA, OS MESMOS QUE SAQUEARAM A CIDADE DE ARAUCÁRIA E A 

FIZERAM PAGAR UM ALTO PREÇO, COM O PREFEITO HISSAM RECEBENDO UMA 

PREFEITURA FALIDA, QUE SE NÃO FOSSE PELA ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO 

HISSAM OS FUNCIONÁRIOS NÃO TERIAM SALÁRIO PARA RECEBER. QUESTIONOU O 

QUE SERIA DE ARAUCÁIRA SE ESSES PREFEITOS VOLTAREM AO PODER, E SE A 

ANUNCIADA REFORMA TRIBUTÁRIA FOR APROVADA PELO GOVERNO FEDERAL O 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA IRÁ À FALÊNCIA, POIS QUEM FEZ GESTÃO FOI O 

PREFEITO HISSAM, COM OS OUTROS PREFEITOS ERAM CARGOS E FAVORES E, NO 

ENTANTO, HOJE OS DITOS POLÍTICOS DE OPOSIÇÃO OS QUEREM DE VOLTA, E SE 

EXPÕEM JUNTO COM ELES EM IMAGENS QUE CIRCULAM, DE PESSOAS QUE 

SEMPRE VIVERAM A MERCÊ DE RECEBEREM DINHEIRO DE VEREADOR PARA 

FALAREM MAL DA VIDA DOS OUTROS, SEM SE PREOCUPAREM EM FAZER ALGUMA 

COISA, APENAS SE PREOCUPANDO EM OBTER ESPAÇO POLÍTICO. O VEREADOR 

DISSE QUE A POPULAÇÃO DEVE ACORDAR, POIS AOS SERVIDORES, NÃO SERÁ 

COM FALTA DE GESTÃO QUE VAI SE PAGAR SALÁRIOS, OU VAI SE RESOLVER AS 

COISAS, SERÁ COM GESTÃO, E PEDIU QUE SE COMPARASSE A SITUAÇÃO EM QUE 
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A PREFEITURA FOI ENTREGUE NO FINAL DE DOIS MIL E DEZESSEIS, E COMO ESTÁ 

AGORA, POR ISSO, DEFENDE E CONTINUARÁ DEFENDENDO A GESTÃO DO 

PREFEITO HISSAM. O VEREADOR CELSO NICÁCIO DISSE QUE AS EXPRESSÕES DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI FORAM UM POUCO PESADAS, E HOUVE FALTA DE 

RESPEITO PARA COM OS VEREADORES. DISSE QUE SEU PARTIDO HOJE CONTA 

COM DOIS VEREADORES NA CÂMARA E UMA VICE-PREFEITA. DISSE QUE SEMPRE 

APOIOU A GESTÃO DO PREFEITO HISSAM MAS NÃO É “PUXA SACO” DO PREFEITO, 

E DISSE QUE NUNCA PRECISOU DISSO, E ESTE É SEU JEITO DE SER, E REAFIRMOU 

QUE DEVE HAVER UM POUCO MAIS DE RESPEITO ENTRE OS VEREADORES. DISSE 

QUE ELE APÓIA SIM O PREFEITO HISSAM, DA MESMA FORMA COMO O SEU 

PARTIDO TAMBÉM APÓIA O PREFEITO, POR ISSO, DESTACOU O TRABALHO QUE O 

PREFEITO TEM FEITO NESSA CIDADE, MUDANDO A FACE DE NOSSO MUNICÍPIO, 

SENDO RECONHECIDO PELA POPULAÇÃO COMO UM HOMEM TRABALHADOR, COM 

O QUAL O VEREADOR FICA, POR VEZES, ATÉ QUATRO MESES SEM FALAR 

DIRETAMENTE COM O PREFEITO, ENTÃO, NÃO SE CONSIDERA UM “PUXA SACO”, 

POIS ESTE FICARIA TODOS OS DIAS EM CONTATO COM O PREFEITO, POR ISSO, 

REPUTOU COMO UMA SITUAÇÃO CHATA AS PALAVRAS DITAS PELO VEREADOR 

FÁBIO PAVONI EM SEU PRONUNCIAMENTO, REAFIRMANDO QUE APÓIA O PREFEITO 

HISSAM PELO TRABALHO QUE ELE REALIZA EM NOSSA CIDADE, MESMO QUE SE 

RECONHEÇAM ALGUNS ERROS, POIS NINGUÉM É PERFEITO, E FALOU SOBRE AS 

DIFICULDADES QUE SE DEVE ENFRENTAR PARA ADMINISTRAR UMA CIDADE COM 

CERCA DE CENTO E CINQUENTA MIL  HABITANTES, COM NECESSIDADES NAS MAIS 

DIVERSAS ÁREAS, EXIGINDO MUITOS RECURSOS, COMO NA EDUCAÇÃO, NA 

SAÚDE, NA PAVIMENTAÇÃO E OUTRAS, E DESTACOU QUE A CIDADE HÁ MUITOS 

ANOS TEM UMA EXCELENTE ARRECADAÇÃO, MAS SE DEIXAVA DE FAZER MUITA 

COISA ANTES E, AGORA, COM A MESMA ARRECADAÇÃO O PREFEITO HISSAM ESTÁ 

REVOLUCIONANDO A CIDADE. O VEREADOR FALOU DO EXEMPLO DO BAIRRO 

CAMPINA DA BARRA, ONDE GESTÕES DE DIFERENTES PREFEITOS CHEGARAM E 

PROMETERAM ASFALTO, E QUANDO O RECURSO CHEGOU AO LEGISLATIVO PARA 

VOTAÇÃO, CINCO VEREADORES VOTARAM CONTRA O PROJETO, E O PREFEITO 

HISSAM VEM FAZENDO MUITA COISA NESTA CIDADE, E SE HOUVER ALGO QUE 

ESTEJA FAZENDO ERRADO QUE SEJA APONTADO, PORQUE ATÉ AGORA, O 

VEREADOR NÃO VIU NADA DE ERRADO. REAFIRMOU QUE SEU PARTIDO TEM A 

VICE-PREFEITA E DOIS VEREADORES COM CADEIRA NA CÂMARA, PORTANTO, NÃO 

ACEITA A EXPRESSÃO ”PUXA SACO” E DISSE QUE FAZ SEU TRABALHO DIGNO NA 
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COMUNIDADE E SEMPRE ATENDE A POPULAÇÃO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

DISSE QUE GOSTA DE VER OS ÂNIMOS ACIRRADOS DOS VEREADORES, POR ISSO, 

NESTA OCASIÃO, MAIS UMA VEZ, SOLICITOU AO PRESIDENTE QUE FOSSE 

ESTUDADA A MUDANÇA DO HORÁRIO DAS SESSÕES PARA AS DEZENOVE HORAS, 

NAS SEGUNDAS FEIRAS, PARA QUE POSSIBILITASSE MAIOR PARTICIPAÇÃO DA 

POPULAÇÃO, PARA QUE ACOMPANHEM O TRABALHO DE SEUS VEREADORES, 

SENDO ESTA UMA CHANCE DE ESTAR JUNTO À POPULAÇÃO. O VEREADOR FALOU 

SOBRE O TRABALHO DESGASTANTE REALIZADO PELA COMISSÃO DE INQUÉRITO 

DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, QUANDO SE DEDICOU MUITO TEMPO OUVINDO AS 

PESSOAS ENVOLVIDAS E, AO FINAL FEZ SUA PARTE, ENCAMINHANDO O 

RESULTADO AO MINISTÉRIO PÚBLICO, RESULTADO QUE É PÚBLICO E DISPONÍVEL 

PARA QUEM QUISER VÊ-LO, NO QUAL SE APONTAM VÁRIAS IRREGULARIDADES 

QUE FORAM LEVANTADAS REFERENTES AO ARMAZÉM DA FAMÍLIA NO NOSSO 

MUNICÍPIO E NO DE CURITIBA, FICANDO À CRITÉRIO DO MINISTÉRIO PÚBLICO 

TOMAR AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS, POR ISSO, É IMPORTANTE DESTACAR A 

ATENÇÃO DO PREFEITO HISSAM, AO PEDIDO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO A 

RESPEITO DE ADERIR AO CARTÃO ALIMENTAÇÃO, QUE HOJE ESTÁ SENDO 

COLOCADO À DISPOSIÇÃO DAS PESSOAS QUE PRECISAM DESTE BENEFÍCIO, POR 

ISSO, PARABENIZA O PREFEITO HISSAM PELO TRABALHO QUE VEM 

DESENVOLVENDO NO MUNICÍPIO, ESPECIALMENTE PELA DISPONIBILIZAÇÃO DO 

REFERIDO BENEFÍCIO. O VEREADOR, AINDA, SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM 

DO DIA DO REQUERIMENTO Nº 66/2023, DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA 

INFORMAÇÕES SOBRE A INSTALAÇÃO DE UM CENTRO DE ALBERGAGEM NA 

AVENIDA BRASIL, Nº 379, BAIRRO CENTRO. O VEREADOR COMENTOU QUE FOI 

PROCURADO POR MORADORES, EMPRESÁRIOS E COMERCIANTES DO JARDIM 

AUGUSTA, NO CENTRO DA CIDADE DE ARAUCÁRIA, NAS PROXIMIDADES DA 

PREFEITURA, QUE LHE ENTREGARAM UM ABAIXO-ASSINADO COM MAIS DE 

TREZENTAS E OITENTA ASSINATURAS, REPRESENTANDO A PREOCUPAÇÃO DOS 

MORADORES, POIS SE TRATA DE UM BAIRRO PACATO E TRANQUILO, O QUAL, POR 

MEIO DO PROCESSO DE LICITAÇÃO Nº 32094/2023, ABERTO PELO PREFEITO, TEM O 

OBJETIVO DE AMPLIAR O ANTIGO CENTRO DO IDOSO, LOCALIZADO NA AVENIDA 

BRASIL, PARA QUE PASSE A ABRIGAR O CENTRO DE ALBERGAGEM, O QUE LEVOU 

À REAÇÃO DOS MORADORES, NÃO SE TRATANDO DE DISCRIMINAÇÃO, MAS É UMA 

SITUAÇÃO QUE DEVE SER TRATADA COM CARINHO, POIS SE TRATA DE 

ACOLHIMENTO DE PESSOAS QUE ESTÃO DESAMPARADAS, SEM TER ONDE 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

04/07/2023 

 

 
14 de 26 

DORMIR, ABANDONADAS PELA FAMÍLIA, MUITAS PESSOAS ENVOLVIDAS COM 

DROGAS, ÁLCOOL, SEM PERSPECTIVAS DE UM FUTURO EM SUAS VIDAS, POR 

ISSO, O PODER PÚBLICO PRECISA DAR A ATENÇÃO ESPECIAL QUE ELES 

MERECEM, TODAVIA, DEVE TAMBÉM SER LEVADO EM CONSIDERAÇÃO O IMPACTO 

SOCIAL, O IMPACTO DE VIZINHANÇA, POIS ESTARÁ SENDO CRIADO UM PROBLEMA 

SERÍSSIMO NAQUELA REGIÃO, QUE HOJE GOZA DE TRANQUILIDADE, PORTANTO, 

DEVE SE ESTUDAR UM OUTRO LOCAL ADEQUADO PARA QUE ESSAS PESSOAS 

POSSAM SER ABRIGADAS COM CARINHO, COM RESPEITO, COMO MERECEM, POR 

ISSO, O VEREADOR PROTOCOLOU O REFERIDO REQUERIMENTO TAMBÉM NA 

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E NA OUVIDORIA DA PREFEITURA DE 

ARAUCÁRIA, PARA QUE O PREFEITO, COM SUA EQUIPE, POSSA ESTUDAR A 

SITUAÇÃO PARA UM MELHOR ENTENDIMENTO NA APRECIAÇÃO DESSA 

REIVINDICAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, QUE É PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE SAÚDE DA CÂMARA, POIS SE CONHECE TODAS AS DIFICULDADES E 

PROBLEMAS, SEMPRE EM CONTATO COM A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE EM 

BUSCA DE MELHORIAS, E RELATOU QUE PASSANDO PRÓXIMO AO CEMITÉRIO 

INDEPENDÊNCIA, OBSERVOU A OBRA DE CONSTRUÇÃO DO NOVO POSTO DE 

SAÚDE DO BOQUEIRÃO DOM INÁCIO KRAUSE, FRUTO DE UMA INDICAÇÃO DE SUA 

AUTORIA, REALIZADA EM DOIS MIL E VINTE E DOIS, QUE FOI PRONTAMENTE 

ATENDIDA PELO PREFEITO HISSAM. O VEREADOR DISSE QUE GOSTA DE FALAR 

SOBRE AS QUESTÕES DA SAÚDE, DESTACANDO QUE HOJE TEMOS UM DOS 

MAIORES INVESTIMENTOS NESSA ÁREA, COM A CONSTRUÇÃO DE NOVAS 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE EM ARAUCÁRIA, COMO É VISTO POR TODA A 

POPULAÇÃO, E COMENTOU QUE TEMOS UMA DIFICULDADE PONTUAL QUE SE 

LOCALIZA NOS PRONTOS ATENDIMENTOS ADULTO E INFANTIL, QUE SÃO SISTEMAS 

HERDADOS PELA ADMINISTRAÇÃO ATUAL, APRESENTANDO PROBLEMAS DESDE O 

INÍCIO, ASSIM COMO O HOSPITAL MUNICIPAL, QUE FOI CRIADO NO MUNICÍPIO SEM 

INVESTIMENTOS DE FORA, COM APENAS O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA BANCANDO 

PRATICAMENTE TODA ESSA ESTRUTURA, LEVOU AOS PROBLEMAS QUE TEMOS 

HOJE, DESTACANDO QUE O PREFEITO HISSAM VEM BUSCANDO MELHORIAS PARA 

PROBLEMAS AINDA EXISTENTES, ASSIM COMO, AINDA EXISTEM DIFICULDADES NA 

QUESTÃO DOS ATENDIMENTOS DO PAI - PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL, SOBRE 

OS QUAIS JÁ APRESENTOU REQUERIMENTOS E COMENTOU QUE NÃO ADIANTA 

APENAS FICAR MUDANDO A EMPRESA CONTRATADA SEM VERIFICAR OS 

PROBLEMAS NA PRÓPRIA ADMINISTRAÇÃO, QUE DEVERIA SER MUDADA HÁ MUITO 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

04/07/2023 

 

 
15 de 26 

TEMPO, POR ISSO, EM RELAÇÃO AO REQUERIMENTO Nº 65/2023, QUE SERÁ 

VOTADO NESTA SESSÃO, QUE SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE DENÚNCIA EM 

RELAÇÃO A IRREGULARIDADES NOS ATENDIMENTOS NOS PLANTÕES DO PAI, O 

VEREADOR DISSE QUE AS DENÚNCIAS SERÃO VERIFICADAS E A SITUAÇÃO SERÁ 

TRAZIDO AO PLENÁRIO, COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE, COM 

RESPOSTAS SOBRE ESTA QUESTÃO. DISSE QUE OS PROBLEMAS DEVEM SER 

VERIFICADOS, MAS NÃO SE PODE DEIXAR DE DESTACAR QUE NA ÁREA DA SAÚDE 

O QUE COMPETE AO PREFEITO ESTÁ SENDO FEITO. O VEREADOR TAMBÉM 

DESTACOU QUE OS PROBLEMAS QUE ARAUCÁRIA SOFRE HOJE SÃO 

RELACIONADOS AO FATO DE QUE O SUS – SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE É 

UNIVERSAL, É PARA TODA A POPULAÇÃO, PORTANTO, NÃO EXISTEM FRONTEIRAS 

ENTRE OS MUNICÍPIOS QUE IMPEÇAM QUE UMA PESSOA BUSQUE ATENDIMENTO 

EM OUTRA CIDADE, QUE É COMO ACONTECE EM ARAUCÁRIA, QUE RECEBE 

PESSOAS DE TODA A REGIÃO METROPOLITANA EM BUSCA DE ATENDIMENTO 

MÉDICO, ALÉM DOS PROBLEMAS SAZONAIS QUE SÃO PROVOCADOS PELAS 

MUDANÇAS DE ESTAÇÃO, MAS TODOS SÃO PROBLEMAS QUE ESTÃO SENDO 

ABORDADOS EM BUSCA DE SOLUÇÕES. O VEREADOR DISSE QUE TEM QUE SER 

FEITA POLÍTICA NA CÂMARA SIM, MAS QUANDO SE TRATA DE UMA QUESTÃO 

MUITO SÉRIA, COMO É A DA SAÚDE, TEM QUE SER COLOCADO EM DESTAQUE E 

NÃO APENAS SER LEVANTADA POR QUESTÕES POLÍTICAS MOMENTÂNEAS. EM 

SEGUIDA, NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR 

PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O PRESIDENTE COLOCOU EM 

VOTAÇÃO O PEDIDO DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS PARA INCLUSÃO NA 

ORDEM DO DIA DO REQUERIMENTO Nº 65/2023, DE SUA AUTORIA, PARA VOTAÇÃO 

NESTA SESSÃO, QUE SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE VÍDEO VEICULADO PELO 

FACEBOOK DENOMINADO “ALLEX FURTTADO JORNALISMO VERDADE” NO DIA 29 DE 

JUNHO DE 2023, INTITULADO EDITORIAL - ANÁLISE DO QUADRO POLÍTICO; DA 

MESMA FORMA, O PRESIDENTE COLOCOU EM VOTAÇÃO O PEDIDO DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR PARA INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DO REQUERIMENTO Nº 

66/2023, DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE A INSTALAÇÃO DE 

UM CENTRO DE ALBERGAGEM NA AVENIDA BRASIL, Nº 379, BAIRRO CENTRO. 

CONSULTADO O PLENÁRIO, OS PEDIDOS DE INCLUSÃO FORAM APROVADOS. EM 

SEGUIDA, PROCEDEU-SE A SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 2535/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE 

IMÓVEIS PARA A COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR 
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DOAÇÃO, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

253/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A ISENÇÃO DA TAXA DE INSCRIÇÃO EM CONCURSOS PÚBLICOS E/OU 

PROCESSOS SELETIVOS REALIZADOS PELO MUNICÍPIO ÀS MULHERES VÍTIMAS DE 

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA E FAMILIAR QUE ESTEJAM EM SITUAÇÃO DE 

DESEMPREGO”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE OS MOTIVOS DA 

PROPOSIÇÃO, QUE DEMONSTRAM SUA PREOCUPAÇÃO COM AS MULHERES QUE 

SÃO VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA DOMÉSTICA E PRECISAM DE APOIO PARA 

PARTICIPAREM DE PROCESSOS SELETIVOS OU CONCURSOS PÚBLICOS. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU O AUTOR 

DA PROPOSIÇÃO, QUE PROPÕE UM APOIO ÀS MULHERES EM UM MOMENTO DE 

FRAGILIDADE,  PARA PODEREM PARTICIPAR DE CONCURSOS PÚBLICOS. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 05/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “INSTITUI A POLÍTICA MUNICIPAL DE 

PREVENÇÃO DO DIABETES E DE ASSISTÊNCIA INTEGRAL À PESSOA DIABÉTICA, 

PARA ASSEGURAR O ATENDIMENTO PRIORITÁRIO ÀS PESSOAS COM DIABETES 

MELLITUS NOS SERVIÇOS PÚBLICOS E PRIVADOS DE SAÚDE, NOS CASOS QUE 

ESPECIFICA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE OS OBJETIVOS E A 

IMPORTÂNCIA DO PROJETO APRESENTADO EM DEFESA DAS PESSOAS DIABÉTICAS 

EM NOSSO MUNICÍPIO, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES 

PARA A SUA APROVAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 82/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “AUTORIZA 

O EXECUTIVO A ESTABELECER QUE OS CONDOMÍNIOS RESIDENCIAIS E 

COMERCIAIS COMUNIQUEM AOS ÓRGÃOS DE SEGURANÇA PÚBLICA A 

OCORRÊNCIA DE CASOS DE MAUS-TRATOS AOS ANIMAIS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 98/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. EMENTA: “INSTITUI A “SEMANA DE COMBATE A 

IMPORTUNAÇÃO SEXUAL” NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER DISSE QUE TAMBÉM APRESENTOU ESTE PROJETO 

PREOCUPADO COM A QUESTÃO DA MULHER EM NOSSO MUNICÍPIO, POIS OS 

VEREADORES TEM QUE CONTRIBUIR COM A DEFESA CONTRA ESTES TIPOS DE 
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ATITUDE, COMO A IMPORTUNAÇÃO SEXUAL, ASSIM COMO OS OUTROS 

VEREADORES TAMBÉM TÊM APRESENTADO DIVERSAS FERRAMENTAS PARA A 

PROTEÇÃO DA MULHER EM NOSSA SOCIEDADE. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O PRESIDENTE INFORMOU SOBRE 

OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA 

VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO 

DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 2575/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “INSTITUI O 

PROGRAMA DE INTEGRIDADE E COMPLIANCE NO ÂMBITO DA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA DIRETA E INDIRETA DO PODER EXECUTIVO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI N° 

2597/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 2597/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE 

R$ 3.656.842,10 (TRÊS MILHÕES, SEISCENTOS E CINQUENTA E SEIS MIL, 

OITOCENTOS E QUARENTA E DOIS REAIS E DEZ CENTAVOS), NA FORMA EM QUE 

ESPECIFICA. O PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU A 

DESTINAÇÃO DOS RECURSOS A QUE SE REFERE ESTE PROJETO DE LEI, QUE SÃO 

DESTINADOS AO NOVO COMANDANTE DO CORPO DE BOMBEIROS, SENHOR 

ORLANDI OLIVEIRA JÚNIOR, PARA AMPLIAR A ESTRUTURA DE ATENDIMENTO ÀS 

MAIS DIVERSAS NECESSIDADES QUE APARECEM NO DIA A DIA DO GRUPAMENTO, 

DESTACANDO A PARTICIPAÇÃO DO LEGISLATIVO NAS AÇÕES ADMINISTRATIVAS 

DE NOSSO MUNICÍPIO, E PARABENIZOU O COMANDANTE ORLANDI, QUE VEM 

BUSCANDO RECURSOS PARA AMPLIAR MAIS O NOSSO BATALHÃO DE CORPO DE 

BOMBEIROS DE ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDA, POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI N° 221/2023, DE INICIATIVA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER E 

PEDRINHO GAZETA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 
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LEI N° 221/2023, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA 

DISPOSITIVOS NA LEI MUNICIPAL Nº 3.793, DE 30 DE NOVEMBRO DE 2021, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 24/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A SEMANA MUNICIPAL DE CONSCIENTIZAÇÃO E ORIENTAÇÃO SOBRE O 

VITILIGO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU DAS DIFICULDADES DAS PESSOAS QUE 

SOFREM COM O VITILIGO, COM MUITAS MANIFESTAÇÕES DE PRECONCEITO, 

CAUSADOS PELO DESCONHECIMENTO QUE AS PESSOAS EM GERAL TÊM A 

RESPEITO DESTA DOENÇA, DAÍ A NECESSIDADE DE SE PROMOVER A 

CONSCIENTIZAÇÃO E A ORIENTAÇÃO DA POPULAÇÃO A RESPEITO DO TEMA. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 81/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “INSTITUI NO CALENDÁRIO OFICIAL DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, A CAMPANHA DE SENSIBILIZAÇÃO SOBRE A 

PREMATURIDADE DENOMINADA “NOVEMBRO ROXO” E O DIA DA PREMATURIDADE, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES 

PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 839/2023 E N° 841/2023, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES N° 857/2023, N° 862/2023, N° 

864/2023 E N° 865/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES Nº 944/2023, N° 945/2023, N° 946/2023, N° 947/2023, N° 948/2023, N° 

949/2023, N° 950/2023, N° 951/2023, N° 952/2023, N° 955/2023, N° 956/2023, N° 957/2023, 

N° 958/2023, N° 959/2023, N° 960/2023, N° 962/2023 E N° 963/2023, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÃO N° 1011/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI; E INDICAÇÃO N° 1013/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. TODAS FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS 

SEGUINTES REQUERIMENTOS: N° 61/2023, DE AUTORIA DA COMISSÃO DE OBRAS E 

SERVIÇOS PÚBLICOS; Nº 65/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

E Nº 66/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. TODOS OS 

REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, FOI CEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA 
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PRONUNCIAMENTO DO PROFESSOR JÚNIOR GROTH, QUE FALOU SOBRE CONVITE 

A TODOS OS VEREADORES E SEUS ASSESSORES PARA PARTICIPAREM, EM 

ARAUCÁRIA, NOS PRÓXIMOS DIAS 11, 12 E 13 DO CORRENTE, DE UM TREINAMENTO 

SOBRE ORATÓRIA E COMUNICAÇÃO, E FALOU SOBRE OS CONHECIMENTOS QUE 

SERÃO ABORDADOS NO REFERIDO EVENTO E SUA UTILIDADE PARA OS 

TRABALHOS LEGISLATIVOS. EM SEGUIDA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE 

EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI, QUE FALOU A RESPEITO DO MOMENTO, NESTA SESSÃO, EM QUE FALOU 

SOBRE “PUXA SACOS” NA CÂMARA, E QUE SE REFERIU AO QUE ELE ESCUTA DO 

POVO NAS RUAS DE ARAUCÁRIA, E DEIXOU CLARO QUE NÃO FOI A EXPRESSÃO DE 

SUA FALA, MAS APENAS UM REPORTE DA OPINIÃO MANIFESTADA PELA 

POPULAÇÃO. DISSE QUE É UM VEREADOR EM PRIMEIRO MANDATO E QUE TEM 

ORGULHO DE SER UM VEREADOR NOVATO, TENDO ORGULHO DE NÃO FAZER 

PARTE DA VELHA POLÍTICA, E ENTENDE QUE É TRABALHO DO VEREADOR 

FISCALIZAR OS ATOS DO PODER PÚBLICO, E DISSE QUE ACHA ESTRANHO SIM O 

EXCESSO DE PARABÉNS AO PREFEITO PELOS VEREADORES, QUE PODEM 

CONCORDAR COM O PREFEITO, COMO ELE PRÓPRIO CONCORDA COM MUITAS 

COISAS QUE ESTÃO BOAS NA CIDADE, FEITAS PELO PREFEITO HISSAM, MAS NÃO 

HÁ NECESSIDADE DE UM VEREADOR, QUE FOI ELEITO PARA REPRESENTAR O 

POVO, FICAR O TEMPO TODO PARABENIZANDO E PUXANDO O “SACO” DO 

PREFEITO, POIS QUEM TEM QUE AVALIAR O PREFEITO É O POVO, O VEREADOR 

TEM O PAPEL DE LEGISLAR E FISCALIZAR OS ATOS DO PODER PÚBLICO. O 

VEREADOR, COM RELAÇÃO À COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, 

DISSE QUE OS MEMBROS FIZERAM UM ÓTIMO TRABALHO, CUMPRINDO SUA 

PARTE, QUE É FISCALIZAR, CABENDO AO MINISTÉRIO PÚBLICO O PAPEL DE 

ACUSAR, E AO JUÍZ O PAPEL DE JULGAR, PORTANTO, CABE A UMA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO O SEU PAPEL APENAS DE INVESTIGAR. RELATOU OS PROBLEMAS COM 

PROCESSOS MOVIDOS POR PESSOAS QUE ACHAVAM QUE ESTAVAM SENDO 

PERSEGUIDAS, SENDO TODOS GANHOS NA JUSTIÇA, POR ISSO, DISSE QUE OS 

VEREADORES NÃO DEVEM TER MEDO, ASSIM COMO, NA POLÍCIA VÁRIOS POLICIAIS 

RECEBEM PROCESSOS POR PESSOAS QUE SE SENTEM INCOMODADAS E QUE 

ACHAM QUE ESTÃO SENDO PERSEGUIDAS E INJUSTIÇADAS, PORTANTO, ESSA 

REAÇÃO FAZ PARTE DE TODA INVESTIGAÇÃO, TODAVIA, ESTE TIPO DE SITUAÇÃO 

TEM QUE SER ENFRENTADA NA LUTA POR UMA SOCIEDADE MAIS JUSTA. O 

VEREADOR REITEROU QUE A EXPRESSÃO “PUXA SACO” É DITA PELO POVO, E NÃO 
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SÃO SUAS ESSAS PALAVRAS, APENAS ESTÁ FAZENDO O PAPEL DE VEREADOR, 

QUE É ELEITO PARA REPRESENTAR A VOZ DO POVO NA CÂMARA MUNICIPAL E SEU 

PAPEL É SIM FISCALIZAR E INVESTIGAR OS ATOS DO PODER PÚBLICO. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE O VEREADOR FÁBIO 

PAVONI USOU A EXPRESSÃO “ESTRANHO”, MAS QUE TERÁ OPORTUNIDADE DE NA 

PRÓXIMA SESSÃO, ESCLARECER O QUE ACHOU ESTRANHO, PORQUE ESTRANHO 

ERAM OS RATOS DO PASSADO NA ADMINISTRAÇÃO, NO TRANPORTE COLETIVO, 

QUE CUSTAVA ANUALMENTE QUARENTA E TRÊS MILHÕES DE REAIS, E A 

PASSAGEM CUSTAVA QUATRO REAIS E SETENTA CENTAVOS, QUE FOI BAIXADO 

PELA ADMINISTRAÇÃO DO PREFEITO HISSAM PARA DOIS REAIS E SETENTA 

CENTAVOS ASSIM QUE ASSUMIU O SEU MANDATO, PAGANDO ANUALMENTE 

DEZOITO MILHÕES DE REAIS PELO TRANSPORTE COLETIVO DO MUNICÍPIO,CUJO 

VALOR DA PASSAGEM, HOJE, JÁ BAIXOU PARA UM REAL E VINTE E CINCO 

CENTAVOS, REPRESENTADO EM UM MELHOR TRANSPORTE COLETIVO, COM MAIS 

TECNOLOGIA, SENDO UM EXEMPLO PARA O BRASIL, COM O PREFEITO HISSAM 

APARECENDO PARA O BRASIL COMO UM BOM GESTOR PÚBLICO, QUE ADMINISTRA 

COM EXCELÊNCIA, ASSIM COMO, DIVERSAS OUTRAS MELHORIAS QUE 

REPRESENTAM UM AVANÇO PARA NOSSO MUNICÍPIO. O PRESIDENTE DISSE QUE 

RESPEITA TODAS AS OPINIÕES E COLOCAÇÕES MANIFESTADAS PELOS 

VEREADORES, QUE DEVEM MANTER O RESPEITO MÚTUO PARA QUE A NOSSA 

POPULAÇÃO POSSA RECEBER UM ATENDIMENTO DE EXCELÊNCIA NAS MAIS 

DIVERSAS ÁREAS DO MUNICÍPIO, COMO AS MELHORIAS QUE FORAM 

CONQUISTADAS NA EDUCAÇÃO, COM A CONSTRUÇÃO DE MAIS DE VINTE NOVAS 

ESCOLAS, CUJOS ESPAÇOS FÍSICOS SÃO REFERÊNCIA HOJE PELA EXCELÊNCIA 

NAS CONSTRUÇÕES; NA SEGURANÇA PÚBLICA, COM MAIS DE TREZENTOS 

GUARDAS MUNICIPAIS, COM PREPARAÇÃO PRÓPRIA DO EFETIVO QUE INGRESSA, 

SENDO UM EXEMPLO PARA O PARANÁ. O VEREADOR IRINEU CANTADOR RELATOU 

VISITA AO PALÁCIO IGUAÇU, ONDE PRESENCIOU A ENTREGA DE VINTE E SETE 

ÔNIBUS, PELA COMEC – COORDENAÇÃO DA REGIÃO METROPOLITANA DE 

CURITIBA, SENDO A CIDADE QUE MAIS RECEBEU VEÍCULOS NAQUELA ENTREGA, 

DESTINADOS NA TRANSPOSIÇÃO ARAUCÁRIA – CURITIBA. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE ESSES VEÍCULOS FORAM 

BUSCADOS PARA NOSSO MUNICÍPIO PELO PREFEITO HISSAM, COM A 

CONTRATAÇÃO DE PESSOAS COM CAPACIDADE TÉCNICA, QUE RESULTA EM 

DIVERSOS PROJETOS EM ANDAMENTO, E NÃO SE FAZ COMO NO PASSADO, EM 
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QUE PESSOAS DESPREPARADAS TECNICAMENTE OCUPAVAM CARGOS NO 

MUNICÍPIO, POIS HOJE SÃO TÉCNICOS, ENGENHEIROS, ARQUITETOS E OUTROS 

PROFISSIONAIS QUE EXECUTAM A ADMINISTRAÇÃO DE ARAUCÁRIA, POIS O 

GOVERNO DE UMA CIDADE É UMA TAREFA BASTANTE BUROCRÁTICA, POR ISSO, É 

PRECISO QUE SEJA FEITA COM PESSOAS COM FORMAÇÃO, PESSOAS QUE 

ESTUDARAM PARA ESTA TAREFA, QUE DÃO RESULTADOS PARA O MUNICÍPIO, POR 

ISSO, O TRABALHO DO PREFEITO HISSAM TEM QUE SER ENALTECIDO, NÃO SE 

PODE RETROCEDER AO PASSADO, E DESTACOU QUE O POVO DE ARAUCÁRIA, EM 

PESQUISA RECENTE, DEU NOVENTA E DOIS POR CENTO DE APROVAÇÃO PARA O 

PREFEITO HISSAM, SENDO O MELHOR PREFEITO DENTRE OS TREZENTOS E 

NOVENTA E NOVE MUNICÍPIOS DO ESTADO DO PARANÁ, POR ISSO, TEMOS QUE 

TER O RESPEITO POR QUEM ESTÁ BUSCANDO MELHORIAS PARA NOSSA CIDADE, 

COM O CONHECIMENTO DE TODAS AS OBRAS EM ANDAMENTO NO MUNICÍPIO, 

SENDO UM EXEMPLO PARA TODOS COMO POLÍTICO, E NÃO PARA AGRADAR AS 

CERCA DE QUINZE FAMÍLIAS QUE AQUI CRESCERAM, ENRIQUECENDO COM O 

DINHEIRO PÚBLICO, POR ISSO PEDIU NOVAMENTE QUE A SITUAÇÃO SEJA 

ANALISADA COM MAIS CATEGORIA, COM MAIS INTELIGÊNCIA. DISSE QUE A CASA 

LEGISLATIVA, APESAR DE TODAS AS DISCUSSÕES, AINDA MANTÉM UMA LINHA DE 

COMPROMETIMENTO COM O QUE É RECEBIDO NESTE LEGISLATIVO, POIS TODAS 

AS DISCUSSÕES SÃO IMPORTANTES, TRAZENDO SEMPRE UM BENEFÍCIO 

PRINCIPALMENTE PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU 

SOBRE O TEMA EXPOSTO PELO PROFESSOR JÚNIOR GROTH, SOBRE A 

COMUNICAÇÃO, E A IMPORTÂNCIA DA MENSAGEM SER ENTENDIDA PARA QUE 

POSSA PROVOCAR MUDANÇAS, POR ISSO, DISSE QUE NA CÂMARA OS 

VEREADORES DEVEM FICAR ATENTOS AO QUE ESTÃO COMUNICANDO, PORQUE, 

ALGUMAS VEZES, A COMUNICAÇÃO ESTÁ SENDO FEITA APENAS PARA A 

CONSTRUÇÃO DE UMA NARRATIVA NA DEFESA DE SEUS PRÓPRIOS INTERESSES. 

O VEREADOR COMENTOU SOBRE UM ATO PÚBLICO QUE OCORREU NA CÂMARA, 

COM A LEITURA DE UMA CARTA DO PARTIDO LIBERAL DE ARAUCÁRIA, ONDE SE 

MANIFESTA UM NOVO POSICIONAMENTO, DEIXANDO A BASE DO GOVERNO PARA 

CONTINUAR, CONTUDO, O DOCUMENTO DIZ BEM CLARO QUE É UM PARTIDO 

INDEPENDENTE, E AS PESSOAS ENTENDERAM COMO QUISERAM E PASSARAM A 

CHAMAR O PARTIDO COMO DE OPOSIÇÃO. O VEREADOR DISSE QUE O QUE O 

PREOCUPOU FOI A PUBLICAÇÃO DO JORNAL O POPULAR, PELO JORNALISTA 

WALDICLEI BARBOZA, QUE PUBLICOU QUE O PRESIDENTE ERROU EM CEDER O 
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ESPAÇO DE FALA NA CÂMARA PARA QUE FOSSE FEITA A LEITURA DE UM 

POSICIONAMENTO, COMUNICANDO-SE COM A POPULAÇÃO DA CIDADE, ALEGANDO 

QUE O SENHOR CLODOALDO SEZINANDO FOI QUEM USOU A PALAVRA, E O 

VEREADOR AFIRMOU QUE QUEM ESTAVA USANDO A PALAVRA NA OCASIÃO ERA O 

PARTIDO LIBERAL DE ARAUCÁRIA, REPRESENTANDO AS VOZES DO CABO 

PEREIRA, DA SONINHA DO COSTERIA, DO CIRINEU, DO EX-VEREADOR DESTA CASA 

GERMANINHO, DO LUCAS CABELEIREIRO, DO EDUARDO RIBEIRO, DO CLEITON 

RUSSI, DO CLÓVIS, DO SEO JOÃO E DA DONA MARIA, TODOS OS QUE NO ANO 

PASSADO ENCHERAM AS RUAS DA CIDADE NUMA VERDADEIRA CAMINHADA 

POLÍTICA, E ESTA CÂMARA É UM ESPAÇO DE FALAR DE POLÍTICA, DE COMUNICAR 

POLITICAMENTE, POR ISSO, AGRADECEU AO PROFESSOR JÚNIOR PELA FALA 

SOBRE A COMUNICAÇÃO, E DISSE QUE É UMA PENA QUE MUITAS PESSOAS PÕEM 

FILTROS NOS OUVIDOS PARA OUVIREM SÓ O QUE LHES INTERESSA E AINDA 

COLOCAR PALAVRAS NA BOCA DOS OUTROS QUE NUNCA FORAM DITAS, EM UMA 

COMUNICAÇÃO INTENCIONALMENTE FALHA, NÃO MAIS INFORMANDO, MAS SENDO 

TRABALHADORES DA DESINFORMAÇÃO, E DISSE QUE ESPERA QUE ESTA CASA 

CONTINUE ABERTA PARA A COMUNICAÇÃO PARA TODOS AQUELES QUE FAZEM 

PARTE DESSA CIDADE E COMUNGAM DA SOCIEDADE, E RESSALTOU QUE A 

DISCORDÂNCIA COM SOBRIEDADE PODE CONSTRUIR, E QUE NINGUÉM SEJA 

VETADO EM SUA FALA, E QUE SEU DESEJO DE SE COMUNICAR SEJA TOLHIDO, 

POIS ESTE É UM ESPAÇO DEMOCRÁTICO DE FALA. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE ESTA QUESTÃO É 

IMPORTANTÍSSIMA, SOMOS UMA DEMOCRACIA E TEMOS TODA A LIBERDADE DE 

FALAR. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE SEU CONTATO DIRETO 

COM TODAS AS ÁREAS DO MUNICÍPIO E COM A ESTRUTURA DA PREFEITURA, PARA 

QUE POSSA FALAR COM PROPRIEDADE SOBRE TODOS OS TEMAS QUE ENTRAM 

EM DEBATE NESTA CASA. DISSE QUE NESTA OBSERVAÇÃO TEM VISTO AS COISAS 

BOAS, MELHORIAS E TRANSFORMAÇÕES QUE FORAM FEITAS NA CIDADE, 

TODAVIA, TEM QUE SER OBSERVADAS TAMBÉM ALGUMAS DIFICULDADES EM 

SECRETARIAS MUNICIPAIS, TALVEZ POR FALTA DE INVESTIMENTOS, TENTAM 

FAZER O QUE PODEM COMO, POR EXEMPLO, A SECRETARIA DE TRABALHO E 

EMPREGO, QUE NUNCA FOI VISTA VINDO À CÂMARA APRESENTAR SEU TRABALHO, 

POIS O QUE SE VERIFICA É MUITO POUCA ATIVIDADE OFERECIDA PARA A 

POPULAÇÃO, ASSIM COMO, A SECRETARIA DE CULTURA E TURISMO, QUE É 

IMPORTANTÍSSIMA PARA O MUNICÍPIO, MAS QUE NÃO APRESENTA SEU TRABALHO, 
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DESTACANDO QUE NO MUNICÍPIO FALTAM GINÁSIO DE ESPORTES, ESTÁDIO 

MUNICIPAL E HÁ POUQUÍSSIMOS PROJETOS NOS BAIRROS A RESPEITO DE 

ESPORTES, ASSIM COMO, NA SECRETARIA DE POLÍTICAS PÚBLICAS, ONDE O 

SECRETÁRIO DEVERIA IR A CAMPO PARA ORIENTAR AS PESSOAS NA QUESTÃO 

DAS REGULARIZAÇÕES DE TERRENOS EM ARAUCÁRIA. DISSE TAMBÉM QUE A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE URBANISMO PRECISA APRESENTAR MELHORIAS NA 

ÁREA CENTRAL DE ARAUCÁRIA, BEM COMO, UMA REVISÃO NO SISTEMA DE 

REDUTORES DE VELOCIDADE NO MUNICÍPIO, POIS ESTÃO MORRENDO PESSOAS 

NO TRÂNSITO DEVIDO A FALTA DE INVESTIMENTOS NESSA ÁREA, E SOBRE A 

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO, DISSE QUE HOUVE UM GRANDE INVESTIMENTO 

EM INTERNET EM NSSO MUNICÍPIO, CONTUDO, O VEREADOR OBSERVOU QUE EM 

ALGUMAS ESCOLAS O SISTEMA ESTÁ DEIXANDO A DESEJAR, NA SECRETARIA DE 

SAÚDE É CLARA A FALTA DE GESTÃO EFICIENTE E, TAMBÉM, NA SECRETARIA DE 

COMUNICAÇÃO. DISSE QUE NA SECRETARIA DE OBRAS TAMBÉM SE OBSERVA QUE 

ESTÁ FALTANDO ALGUMA COISA, POIS SE VÊ MUITAS OBRAS PARALISADAS, DA 

MESMA FORMA, NAS SECRETARIAS DE ASSISTÊNCIA SOCIAL E DE SEGURANÇA 

PÚBLICA, ONDE SE SENTE A FALTA DE SE FOCAR MAIS NA QUESTÃO DA MURALHA 

DIGITAL, QUE É MUITO IMPORTANTE PARA O NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

DISSE QUE NÃO ESTÁ CRITICANDO O PREFEITO OU OS SECRETÁRIOS, MAS SIM 

FAZENDO SEU PAPEL DE FISCALIZADOR DO MUNICÍPIO, DE SUGERIR MELHORIAS 

PARA OS DIVERSOS SETORES DA ADMINISTRAÇÃO, DE FORMA CONSTRUTIVA. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE É IMPORTANTE A 

COLABORAÇÃO DOS VEREADORES NA ADMINISTRAÇÃO, E CITOU O GRUPO DE 

VOLEI DE ARAUCÁRIA, QUE HOJE É O TERCEIRO COLOCADO NO ESTADO DO 

PARANÁ E ESTÁ EM BUSCA DE APOIO, INCLUSIVE PEDIU SUGESTÕES AOS 

VEREADORES PARA SE ISENTAR DO PAGAMENTO DA PASSAGEM DO NOSSO 

TRANSPORTE COLETIVO OS ATLETAS DE MAIOR IDADE, INSCRITOS NO BOLSA 

ATLETA, DA MESMA FORMA COMO JÁ SÃO ISENTOS OS ATLETAS MENORES DE 

IDADE, E TAMBÉM FALOU DAS TRATATIVAS COM O EXECUTIVO NO SENTIDO DE 

PROMOVER O AUMENTO DO VALOR DA BOLSA ATLETA QUE, EM MARINGÁ, POR 

EXEMPLO, É DE MIL E DUZENTOS REAIS, ENQUANTO EM ARAUCÁRIA É DE 

QUATROCENTOS REAIS, ASSIM COMO, SE ESTÁ BUSCANDO MELHORIAS NA ÁREA 

DO ESPORTE, COM A CONSTRUÇÃO DE UM NOVO GINÁSIO, E CONVIDOU A TODOS 

OS VEREADORES A COLABORAR NESTE PROJETO POIS TEM CERTEZA QUE A CASA 

SERÁ OUVIDA, PORQUE SEMPRE ESTÁ COLABORANDO COM A ADMINISTRAÇÃO DO 
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MUNICÍPIO, QUE TEM SIM FALHAS MAS QUE SEMPRE PODE RECEBER MELHORIAS, 

POIS TODOS ESTÃO TRABALHANDO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA DISSE QUE 

NÃO ESTÁ NA CÂMARA A SERVIÇO DE NENHUMA CLASSE POLÍTICA, NEM A 

SERVIÇO DE CLASSE ALGUMA, E SIM ESTÁ A SERVIÇO DO POVO DE ARAUCÁRIA 

NO CONTEXTO GERAL, E DISSE QUE NÃO É GAROTO DE RECADO DE NINGUÉM. O 

VEREADOR DISSE QUE HÁ MUITAS COISAS QUE ESCUTA NAS RUAS, MAS QUE TÊM 

QUE SER FILTRADAS E NÃO DITAS NO PLENÁRIO DA SESSÃO, PORQUE PODEM 

OFENDER OS COLEGAS DE TRABALHO. DISSE QUE FOI ESCOLHIDO PELO POVO 

PARA DEFENDER OS MAIS DE CEM MIL HABITANTES DE ARAUCÁRIA E NÃO PARA 

DEFENDER APENAS UMA CLASSE. EM RELAÇÃO À COMISSÃO DE INQUÉRITO 

SOBRE O CONTRATO COM A FIA, DISSE QUE É FAVORÁVEL, MAS NÃO VAI ASSINAR 

A MESMA, POIS TODA A DOCUMENTAÇÃO JÁ FOI ENTREGUE TAMBÉM AO 

MINISTÉRIO PÚBLICO, ONDE JÁ EXISTE UMA DENÚNCIA FORMALIZADA, ASSIM 

COMO NO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO, PORTANTO, SERÁ UMA COMISSÃO 

DE INQUÉRITO SEM MUITO RESULTADO, POIS ESTARÁ FAZENDO A MESMA COISA 

QUE OUTROS ÓRGÃOS, OS VEREADORES VÃO INVESTIGAR TODA A 

DOCUMENTAÇÃO QUE CHEGOU, QUE TAMBÉM JÁ ESTÁ NO MINISTÉRIO PÚBLICO, E 

QUANDO FINALIZAR OS TRABALHOS SERÁ APRESENTADO UM RELATÓRIO PARA 

SER ENTREGUE, DA MESMA FORMA, AO MINISTÉRIO PÚBLICO. O VEREADOR DISSE 

QUE TODOS OS PROJETOS QUE FOREM FAVORÁVEIS AO MUNICÍPIO ELE VOTA 

FAVORÁVEL, E QUE TUDO O QUE O PREFEITO FAZ NA CIDADE PASSA PELA 

CÂMARA MUNICIPAL, E AFIRMOU QUE TODOS OS VEREADORES SÃO DONOS DA 

MESMA OBRA QUE O PREFEITO FAZ, POIS OS VEREADORES APROVARAM OS 

INVESTIMENTOS E DISSE QUE JAMAIS VAI QUERER TRAZER UM PROBLEMA DE 

FORA PARA JOGAR A POPULAÇÃO CONTRA OS VEREADORES, POIS ESSE NÃO É 

SEU PERFIL POLÍTICO, E DISSE QUE SEUS ELEITORES GERALMENTE SÃO SEUS 

AMIGOS, POIS SEMPRE ESTÃO AO SEU LADO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

DESTACOU A PRESENÇA DO DIRETOR GERAL DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

TRABALHO E EMPREGO, SENHOR HELDER SOARES PADILHA, QUE É UMA 

SECRETARIA QUE TEM UMA FUNÇÃO SOCIAL MUITO IMPORTANTE, 

PARABENIZANDO O TRABALHO DE TODA A EQUIPE DAQUELA PASTA. O VEREADOR 

DISSE QUE É IMPORTANTE DESTACAR O QUE O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

FALOU A RESPEITO DE NÃO SE JOGAR AS PESSOAS DA CIDADE CONTRA A 

CÂMARA MUNICIPAL, COMO TAMBÉM RESPEITA A OPINIÃO DE TODOS OS 

VEREADORES, POIS É UM ESPAÇO DEMOCRÁTICO DOS REPRESENTANTES DO 
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POVO. EM RELAÇÃO À FUNÇÃO DE FISCALIZADOR, DISSE QUE MESMO SENDO UM 

VEREADOR DA BASE DE APOIO AO PREFEITO DESDE O INÍCIO, NUNCA MUDOU SUA 

POSTURA NESTE PLENÁRIO, DISSE QUE SE ORGULHA DE SER O VEREADOR QUE 

MAIS APRESENTOU REQUERIMENTOS DE INFORMAÇÃOES NESTA CASA DE LEIS, 

SEMPRE COBROU O TRABALHO DOS SECRETÁRIOS E CONTINUARÁ COBRANDO. 

DISSE QUE NESTE MOMENTO SE AFLORAM AS QUESTÕES POLÍTICAS 

RELACIONADAS AO ANO QUE VEM, DE ELEIÇÃO, E CONTINUARÃO A SE AFUNILAR, 

MAS MESMO ASSIM, VAI MANTER O SEU PAPEL DE VEREADOR FISCALIZADOR E 

TAMBÉM A SUA POSTURA, QUE SEMPRE TEVE, DE DEFENDER O GOVERNO POR 

TODAS AS AÇOES QUE VEM SENDO FEITAS, PORQUE SE NÃO ESTIVESSEM SENDO 

FEITAS, SUA POSTURA SERIA DIFERENTE, PORQUE ELEGEU-SE EM UM PARTIDO 

DE OPOSIÇÃO, QUE VEIO PARA A BASE DEVIDO A CONVERSAS QUE TEVE SOBRE 

OS INVESTIMENTOS QUE ARAUCÁRIA TERIA, QUE SERIAM IMPORTANTES PARA 

SEUS ELEITORES, E DISSE QUE TEMOS QUE RECONHECER QUE ARAUCÁRIA 

SOFREU SIM TRANSFORMAÇÕES NOS ÚLTIMOS ANOS. O VEREADOR DESTACOU 

QUE UMA DAS BANDEIRAS ABRAÇADAS PELO PREFEITO HISSAM, E QUE ESSA 

CÂMARA SEMPRE AJUDOU, FOI A DA REDUÇÃO DO PREÇO DA PASSAGEM DO 

TRANSPORTE COLETIVO, POR ISSO, SUGERIU AOS VEREADORES QUE FOSSE 

CRIADA UMA COMISSÃO DE INQUÉRITO QUE AJUDASSE O POVO A RESTABELECER 

O QUE FOI TIRADO DE NOSSA POPULAÇÃO NO PASSADO E NÃO UMA 

INVESTIGAÇÃO DE ALGO QUE JÁ FOI DENUNCIADO NO MINISTÉRIO PÚBLICO, 

PORTANTO, CONVIDARÁ AOS VEREADORES A ASSINAREM A ABERTURA DE UMA 

COMISÃO DE INQUÉRITO PARA INVESTIGAR A CMTC – COMPANHIA MUNICIPAL DE 

TRANSPORTE COLETIVO, POIS SE DIZ QUE EXISTIA UMA PLANILHA PELA QUAL SE 

PAGAVAM PESSOAS QUE TRABALHAVAM EM OUTROS LUGARES, MAS RECEBIAM 

PELA CMTC, OU SEJA, USURPAVAM DOS CARGOS PÚBLICOS QUE NÃO PODIAM 

TER, POR ISSO, O VEREADOR PEDIU FORMALMENTE O APOIO DOS COLEGAS 

VEREADORES PARA A ABERURA DESTA COMISSÃO, PORQUE TEM QUE SE SABER 

POR QUE ARAUCÁRIA PAGOU TANTO TEMPO POR UM TRANSPORTE COLETIVO TÃO 

CARO, ENQUANTO PESSOAS USUFRUÍAM DE UM CARGO PÚBLICO QUE NÃO 

TINHAM E QUE, POR ISSO, DEVERIAM DEVOLVER O QUE RECEBERAM AOS COFRES 

PÚBLICOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE 

É MUITO IMPORTANTE ESSA QUESTÃO, LEVANTADA PELO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, E QUE DEVERÁ SER ENCONTRADA UMA FORMA DE SER LEVADA 

ADIANTE PARA QUE POSSA LEVAR UM ESCLARECIMENTO À NOSSA SOCIEDADE. O 
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VEREADOR TAMBÉM AGRADECEU A PRESENÇA DOS VEREADORES E DOS AMIGOS 

NOS FUNERAIS DE SEU PAI, REALIZADOS NA CIDADE DE MAFRA, DESTACANDO A 

IMPORTÂNCIA DO COMPARECIMENTO DE AMIGOS NAS EXÉQUIAS DE UM FAMILIAR. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA 

DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A 

SESSÃO. 


